



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



SE LES PASA LA MANO

Ante el triunfo de Morena el 2 de junio, es importante precisar algunos puntos: sabemos que ganaron el Congreso con 56 por ciento de los votos, pero el otro 44 por ciento es de la Oposición.

Sabemos que esto fue gracias a una operación donde el Estado utilizó recursos públicos en exceso, tanto por operación política, como con recursos

Sabemos que coludidos con el INE quieren agenciarse el 75 por ciento de las curules de diputados, dando sobrerrepresentación a sus tres partidos, y que con ese exceso de curules fuera de la ley quieren pasar reformas a la Constitución sin tener Oposición.

Esperamos que el Tribunal Electoral actúe correctamente y no permita este despropósito. Se les está pasando la mano.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX